

ABSTRAK

GAMBARAN PENGETAHUAN WANITA USIA SUBUR TENTANG ALAT KONTRASEPSI IMPLANT DI PUSKESMAS KAYU TANGI BANJARMASIN

Noordian Kumalasari*, Istiqamah¹, R.Topan Aditya Rahman²

¹STIKES Sari Mulia Banjarmasin

²AKBID Sari Mulia Banjarmasin

*Noordiankumalasari@gmailcom. Telepon: 087715942009

ABSTRAK

Latar Belakang : Pertambahan penduduk yang tidak terkendali, dapat membahayakan aspirasi penduduk, Sebagai negara berkembang Indonesia tidak luput dari masalah kependudukan. Keluarga berencana (KB) adalah cara menjarangkan keluarga, kapan ingin mendapatkan anak dan berapa jumlahnya. Menurut data survey demografi dan kesehatan Indonesia (SDKI) pada tahun 2012, proporsi peserta KB untuk semua cara tercatat sebesar 61,1%. Menurut dinas kesehatan kota Banjarmasin Tahun 2012, peserta KB aktif sebesar 61,5% dan peserta KB baru sebesar 32,8%, peserta KB Implant 0,7%.

Tujuan : Tujuan dari penelitian ini adalah Mengetahui Gambaran Pengetahuan Wanita Usia Subur Tentang Alat Kontrasepsi Implant di Puskesmas Kayu Tangi Banjarmasin.

Metode : Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif yang bertujuan untuk membuat gambaran atau deskripsi tentang suatu keadaan secara objektif. Populasi pada penelitian ini adalah semua wanita usia subur yang berkunjung untuk menggunakan kontrasepsi di Puskesmas Kayu Tangi Banjarmasin pada tanggal 02 Mei 2015 sampai 23 Mei 2015 dengan jumlah sampel sebanyak 40 orang. Pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan teknik *Accidental Sampling*.

Hasil : Hasil penelitian didapatkan 40 responden didapatkan wanita usia subur yang paling banyak memiliki pengetahuan cukup sebanyak 36 orang (90%).

Kesimpulan : Karakteristik berdasarkan umur 20-35 tahun yang paling banyak sebesar 35 orang (87,5%), dan pendidikan yang paling banyak adalah SMA sebanyak 15 orang (37,5%). Pengetahuan wanita usia subur tentang alat kontrasepsi implant terbanyak adalah cukup.

Saran : Diharapkan dapat dijadikan sebagai sumber informasi dan masukan bagi institusi kesehatan khususnya puskesmas Kayu Tangi.

Kata Kunci: Pengetahuan, Implant